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  Chaque âmes a en elle des rêves et des vérités profondes qu'elle cherche à
traduire  en  acte.  Ce  passage  du  rêve,  au  sens  le  plus  noble,  à  la  réalité
demande du courage, la force de créer concrètement ce que l'on porte en soi.

Avant de s'exprimer d'une telle façon, nos rêves se développent , nos idées
cheminent  dans les  méandres des réflexions ,  une maturation lente  a  lieu
dans  notre  intériorité.  Au final,  tout  cela  attend  de  se  manifester  dans  la
réalité du monde tangible.
Et pourquoi donc exprimer nos rêves ? C'est qu'ils  sont des réalités qui se
développent sur un plan subtile , elles existent, et c'est le courage qui les fait
se manifester sur le plan si particulier de la réalité Terrestre.
Traduire ses rêves, c'est faire une différence dans le monde, le modifier dans
un sens qui nous correspond. Lui apporter quelque chose de neuf et d'unique.
Mais  c'est  aussi  s'exposer  aux  réactions  d'enthousiasme  ou  de  rejet,  de
compréhension ou d’incompréhension. Le courage est cette énergie lucide qui
sait à quoi elle s'expose, mais qui décide d'agir tout de même.

Parfois, un être est amené par son courage, à traduire les aspirations  et les
rêves de plus que lui même. Ceux d'une communauté ou d'un peuple.  Ces
rêves existent , et certains les ressentent et se consacrent à les réaliser. Il y a
également une forme de courage ordinaire, celui qui amène tout à chacun à
assumer  son  quotidien,  honorer  sa  dignité  de  façon  silencieuse.  C'est  le
courage des humbles. Il est la force d'honorer ce que l 'on est à travers les
vicissitudes de la vie. 



L'âme qui s'incarne fait preuve d'un courage fondamental. Celui de venir au
monde avec ses rêves , son idéalisme, et de  s'exposer à la réalité Terrestre. A
l’échec, à l'errance parfois, à des systèmes qui laissent peu de place à la liberté
et à la créativité. Pourtant, l'âme vient au monde avec le courage de celle qui
traversera l'adversité de façon lucide et déterminée.

Si parfois, l'on trouve que l'on manque de courage dans sa vie, du fait de la
dureté de la vie elle même, il faut se rappeler de tout ces moments où nos
rêves nous ont poussé à agir afin qu'ils prennent place dans le monde. De tout
ces moments où l'on a agit avec le soucis simple d'être fidèle à soi même.

J'honore votre courage, car chaque fois qu'il se manifeste, un éclat lumineux
se propage dans l'Univers et me touche en mon cœur.
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